

エリトリア独立26周年記念

中野智明写真展

エリトリア—自由を感じて

Eritrea – Sense of Freedom

アフリカ諸国が次々と独立を果たした1960年代から遅れること約30年、エリトリアはようやく1991年に長い独立闘争に勝利し、1993年に国民投票を経て国際的に独立を宣言した。独立から四半世紀を記念し、アフリカをフィールドに活躍するフォトジャーナリスト中野智明氏が撮影した1993/1991年の独立当時のエリトリア、また四半世紀を経た2016年のエリトリアの姿を写真で紹介する。

5月24日水 ~ 30日火

10:00~20:00

高輪区民センター(展示ギャラリー)

東京都港区高輪一丁目16番25号
高輪コミュニティーぷらざ内

★記念イベント★

於：高輪区民センター内 区民ホール 5月26日金 18:00 開場

18:30 開演(20:00終演予定)

トークイベント & ドキュメンタリー上映『砂漠の解放区』

(39分/カラー/1978年/日本語)

フォトジャーナリスト中野智明氏によるトークショーおよび、独立闘争中のエリトリアを描いた日本のドキュメンタリーを上映する。また現在駐日エリトリア大使であるエステファノス・アフォワキ氏は、1978年当時、本作品に出演。駐日大使自ら、製作当時の様子を語るトークも行う。

◎ 続いて、主な作品は芝浦地区でも次の日程でご観覧いただけます。

6月1日木 ~ 14日水 8:00~23:00 みなとパーク芝浦 区民ギャラリー

東京地区での写真展終了後は、神奈川県内にて順次開催予定。
詳しくはエリトリア大使館ホームページにて。

■主催：駐日エリトリア大使館
■協力：港区 ■協賛：星槎グループ 公益財団法人世界子ども財団

■問合せ先：駐日エリトリア大使館

東京都港区白金台4-7-4 白金台STビル4F info@eritreambassy-japan.org

入場無料



国民投票に列をなす人々
1993年4月 アスマラ



国民投票に票を投じるイサイアス大統領
1993年4月23日 アスマラ



アスマラへ到着し喜ぶ乗客たち
1991年



2016年5月 アスマラでのSense of Freedom展にて



エリトリア独立26周年記念 中野智明写真展

エリトリア – 自由を感じて *Eritrea – Sense of Freedom*

アフリカ諸国が次々と独立を果たした1960年代から遅れること約30年、エリトリアはようやく1991年に長い独立闘争に勝利し、1993年に国民投票を経て国際的に独立を宣言した。独立から四半世紀を記念し、アフリカをフィールドに活躍するフォトジャーナリスト中野智明氏が撮影した1993/1991年の独立当時のエリトリア、また四半世紀を経た2016年のエリトリアの姿を写真で紹介する。また2016年5月に、これらの作品をもとにエリトリアの首都アスマラで、中野氏による写真展Sense of Freedomが開かれ、多くのアスマラ市民が訪れた。独立当時の写真に写った自分や家族の姿に直面した現在の市民たちの表情もあわせて紹介する。

中野智明氏プロフィール

1959年岩手県生まれ。フォトジャーナリスト。1983年2月に初めてケニアを訪れてから、これまでにアフリカ54か国中48か国を旅した。南アフリカのアパルトヘイト終焉、ルワンダ大虐殺、アンゴラ内戦、ソマリア紛争、スーダン・ダルフール紛争などを取材。1991年9月にエリトリアを初めて訪れて以来、同国に20回以上足を運ぶ。昨年、エリトリア独立25周年を祝して首都アスマラで写真展Sense of Freedomを開催。共著に『アフリカ四半世紀の物語を撮る』（つげ書房新社）がある。地元の食べ物を、地元の人と一緒に食することで、コミュニケーションを図ってきた。アフリカの食べ物では、セネガルのチェブジェンが一番のお気に入り。

特別展示

世界遺産登録へ向けて— アスマラのモダニズム建築群

アスマラにはイタリア植民地時代に競うように建てられた数多くのモダニズム建築が残されている。これだけの規模で保存されている都市は世界に例を見ず、2017年ユネスコ世界遺産リストの候補となっている。



5月24日水 ~ 30日火

10:00~20:00

高輪区民センター（展示ギャラリー）

東京都港区高輪一丁目16番25号
高輪コミュニティーぶらざ内

★記念イベント★

於：高輪区民センター内 区民ホール

5月26日金

18:00 開場 / 18:30 開演

(20:00終演予定)

トークイベント &
ドキュメンタリー上映『砂漠の解放区』

(39分/カラー/1978年/日本語)

フォトジャーナリスト中野智明氏によるトークショーおよび、独立闘争中のエリトリアを描いた日本のドキュメンタリーを上映する。また現在駐日エリトリア大使であるエスティファノス・アフォワキ氏は、1978年当時、本作品に出演。駐日大使自ら、製作当時の様子を語るトークも行う。



◎ 続いて、主な作品は
芝浦地区でも次の日程でご観覧いただけます。

6月1日木 ~ 14日水

8:00~23:00

会場：みなとパーク芝浦 区民ギャラリー

神奈川県内の展示については詳細が決まり次第
ホームページにて告知いたします。

《エリトリア大使館公式ウェブサイト》

<http://www.eritreaembassy-japan.org/>